

WARTA

Pj. Bupati Bangkalan Resmi Buka PORKAB Bangkalan: Meningkatkan Prestasi Atlet dan Persiapan Menuju Popda Jawa Timur

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

May 5, 2024 - 23:10



Pj Bupati Bangkalan Bersama Forkopimda menekan tombol menandakan Porkab resmi dibuka

BANGKALAN, - Pj. Bupati Bangkalan, Arief M. Edie, dengan resmi membuka

Pekan Olahraga Kabupaten Bangkalan (PORKAB) dalam sebuah acara yang megah di Stadion Gelora Bangkalan pada Minggu (05/05/2024) malam. Acara pembukaan ini dihadiri oleh Forkopimda, KONI Bangkalan, Organisasi Perangkat Daerah terkait, serta para atlet yang akan berkompetisi dari 18 Kecamatan di Kabupaten Bangkalan.



Beberapa kontingen yang akan berlomba pada Porkab Bangkalan

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Ahmad Ahadiyan Hamid, mengungkapkan bahwa PORKAB, yang akan berlangsung dari tanggal 6 hingga 8 Mei, akan menampilkan 7 cabang olahraga, termasuk bulu tangkis, pencak silat, futsal, catur, bola voli, renang, dan lari. Semua venue telah disiapkan dengan baik untuk menyelenggarakan kompetisi-kompetisi ini.

“Opening Ceremony ini pembukaan Pekan Olahraga Kabupaten yang mana pelaksanaannya pada tanggal 6, 7 dan 8 Mei yakni hari Senin sampai dengan hari Rabu. Itu terdiri dari 7 cabang dan itu persiapan seleksi pekan Olahraga Daerah di bulan Oktober sampai Desember.” Tuturnya.

Usai membuka Porkab, Pj. Bupati Bangkalan, Arief M. Edie menyampaikan keyakinannya akan potensi atlet berprestasi yang dimiliki oleh Bangkalan, dengan menyebut salah satu contohnya adalah seorang juara renang yang telah sukses di tingkat nasional dan internasional. Dia juga menekankan pentingnya memajukan dunia olahraga di Bangkalan sebagai motivasi untuk terus meningkatkan prestasi.

“Alhamdulillah, bisa terlaksana (opening Ceremony), persiapan untuk Popda, Porprov nanti ya, di akhir tahun, bulan November atau Desember nanti. Saya harapkan dengan adanya Porkab ini, menjadi pemanasan dan menimbulkan atlet-atlit baru. Bangkalan sudah banyak atlet yang bertaraf internasional. Juara renang di Singapura, kemudian ada sekolah sepakbola yang nanti akan bertanding di Thailand.” Tuturnya.

Dengan digelarnya PORKAB, Pj. Bupati menyatakan bahwa selain sebagai ajang

penjaringan atlet potensial, acara ini juga akan menjadi pengalaman berharga dan pembinaan bagi para atlet di Bangkalan. Hal ini diharapkan dapat menjadi persiapan yang baik sebelum menghadapi ajang Popda Jawa Timur. Bangkalan telah mempersiapkan berbagai fasilitas olahraga, termasuk kolam renang prestasi, untuk mendukung pelaksanaan Popda di masa mendatang. Dengan komitmen dan fasilitas yang ada, Pj. Bupati yakin bahwa Bangkalan akan terus meraih prestasi gemilang di dunia olahraga.

“Ini yang membuat semangat kita, yuk generasi muda Bangkalan semangat, dan tunjukkan bahwa Bangkalan bisa. Kita juga bisa tampil dimanapun.” Pungkasnya.